

Polsek Bongas Optimalkan Patroli Malam Kawasan Perbankan, Wujudkan Kamtibmas Kondusif

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 21, 2023 - 02:09



Polsek Bongas Optimalkan Patroli Malam Kawasan Perbankan, Wujudkan Kamtibmas Kondusif

Indramayu,- Polsek Bongas jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengambil langkah strategis dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif dengan mengoptimalkan kegiatan patroli malam di

kawasan perbankan, Kamis (20/07/2023)

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya preventif guna mencegah potensi tindak kejahatan di wilayah hukum Polsek Bongas, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Bongas, IPTU Maryudi mengatakan, kawasan perbankan memiliki nilai strategis, dan pengamanannya harus menjadi prioritas agar transaksi perbankan dapat berjalan dengan aman dan nyaman.

Kapolsek menyampaikan bahwa Tim patroli dari Polsek Bongas melakukan patroli mobile dan stasioner secara rutin di sekitar kawasan perbankan.

Kegiatan patroli malam ini mencakup bank-bank, ATM, dan area-area strategis lainnya yang menjadi pusat aktivitas perbankan.

Selama patroli, anggota kepolisian memberikan perhatian khusus pada titik-titik rawan, seperti area sekitar ATM dan tempat-tempat transaksi uang.

Kegiatan patroli malam di kawasan perbankan ini juga dilakukan secara dialogis dengan masyarakat. Anggota kepolisian berinteraksi langsung dengan para petugas keamanan di bank serta mendengarkan masukan dari masyarakat terkait situasi keamanan di sekitar wilayah perbankan.

“Hal ini bertujuan untuk meningkatkan koordinasi antara kepolisian dan pihak perbankan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di kawasan tersebut,” ungkap Kapolsek, Jumat (21/07/2023)

Kapolsek Bongas, IPTU Maryudi menegaskan bahwa upaya meningkatkan patroli malam di kawasan perbankan akan terus dilakukan secara intensif.

Ia juga mengajak seluruh warga masyarakat dan pihak perbankan untuk bersama-sama berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

“Dengan meningkatkan kegiatan patroli malam di kawasan perbankan dan berbagai upaya pencegahan kejahatan lainnya. diharapkan kamtibmas di wilayah Polsek Bongas dapat terus ditingkatkan, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.” Harap Kapolsek.